

- M. Enrique Ramírez y Ramírez  
*Rédacteur en chef du journal «EL DIA»*
- M. Fernando González Parra  
*Rédacteur en chef du journal «OVACIONES»*
- M. José de Jesús Taladrid  
*Vice-président et directeur général adjoint de la chaîne de journaux «GARCIA VALSECA»*
- M. Gabriel Alarcón  
*Rédacteur en chef du journal «EL HERALDO DE MEXICO»*
- M. Federico Bracamontes  
*Rédacteur en chef du journal «EL DIARIO DE MEXICO»*
- M. Rómulo O'Farril  
*Président et directeur général du journal «NOVEDADES»*
- M. Emilio Azcárraga Milmo  
*Président de «TELEVISIA»*
- M. Roberto Armando Naif Kuri  
*Président de la Fédération des étudiants de Potosina*
- Le D<sup>r</sup> Adolfo Chávez Villasana  
*Institut national de la nutrition*
- Le D<sup>r</sup> Miriam Muñoz de Chavez  
*Institut national de la nutrition*
- Le D<sup>r</sup> Agustín Ayala Castañares  
*Coordonnateur des programmes scientifiques à l'Université nationale autonome du Mexique (UNAM)*
- M. Juan Eibenschutz Hartman  
*Commission fédérale de l'électricité*
- M. Luis Gálvez Cruz  
*Institut national de l'énergie nucléaire*